

Pink Bubblegum

1. Als erstes habe ich ein Stuhl besorgt.
2. Anschließend habe ich Ideen gesammelt, wie der Stuhl aussehen soll.
3. Ich habe eine Materialliste erstellt was ich brauche.
4. Zuerst musste ich meinen Stuhl schleifen und die Polster entfernen.
5. Danach habe ich meinen Stuhl in Pink angesprayt.
6. Die Polster habe ich mit Stoff neu bezogen.
7. Als der Lack trocken war, habe ich mit einem schwarzen Stift Motive drauf gemalt.
8. Zum Ende hin habe ich nochmal etwas pinken Lack drauf gesprüht.
9. Zum Schluss konnte ich die neuen Polster wieder an den Stuhl schrauben.
10. Das Stuhlprojekt hat mir sehr gut gefallen und mein Stuhl ist genau so geworden wie ich es mir vorgestellt habe.

Noah / AST 4 / LVR-Paul-Klee Schule

Mein Stuhl

Weltstuhl



1. Zuerst habe ich die Polster abgezogen.
2. Dann wurde alles geschliffen.
3. Jetzt haben wir Karten aus einem Atlas ausgesucht.
4. Danach habe ich mit Kleber geklebt und die Karten auf den Stuhl aufgeklebt.
5. Zum Schluss wurde der Stuhl von mir lackiert und ich habe Fotos gemacht.
6. Das Projekt war gut.

Von Nico AST 4 Paul Klee Schule.

Mein Stuhl Projekt 16.Dezember 2025

Als Erstes habe ich im Internet nach Ideen geschaut. Was ich auf den Stuhl drauf malen möchte.

Dann habe ich den Stuhl zusammen mit Sophia abgeschliffen.

Danach habe ich den Hintergrund gemalt und das Bild mit Bleistift vorgezeichnet.

Dieses hatte ich mir vorher ausgesucht. Anschließend habe ich das Bild ausgemalt. Zum Schluss haben wir den Stuhl mit Klarlack überzogen und ich hatte einen fertigen Stuhl mit einer Katze drauf.

Es hat mir sehr viel Spaß gemacht.

**Von Annika AST4
LVR Paul Klee Schule**

Mein Pokémon Stuhl

Zuerst habe ich, mit Hilfe meines iPad, Ideen gesammelt.

Dann haben ich denn Stuhl besorgt und die Polsterflächen abgeschraubt und ausgemessen.

Anschließend habe ich eine Material Liste erstellt.

Nun habe ich das Gestell des Stuhls abgeschliffen.

Anschließend habe ich es neu lackiert. Das hat mir Spaß gemacht.

Im Anschluss habe den Stoff zugeschnitten. Meine Lehrerin hat den Stoff gemäht.

Ich habe die Pokémon-Schablone größer kopiert und ausgeschnitten.

Jetzt haben wir die Polsterflächen neu bezogen und festgetackert. Zum Schluss haben wir alles wieder zusammen geschraubt.

**Sebastian von der
LVR Paul Klee Schule
AST 4**